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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена сравнению показателей фильтрации обожженного и необожженного флотоконцентрата промпродукта рафинирования никеля. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проведение серии экспериментов по фильтрации двух материалов. 2. Расчет и сравнение полученных скоростей фильтрации. 3. Анализ микроструктур промпродуктов. 4. Выбор технологии для реализации на производстве. 5. Расчет процесса фильтрации на промышленном фильтр-прессе. Работа проведена на базе ООО «Институт ГИПРОНИКЕЛЬ», где были получены исходные материалы, проведены эксперименты и выполнены анализы микроструктуры и химического состава полученных продуктов. На основе данных о скоростях фильтрации и извлечению металлов платиновой группы, пригодным, несмотря на затрудненную фильтрацию, к промышленной реализации принят необожженный промпродукт. Для расчета процесса в промышленном масштабе был выбран фильтр-пресс РОМ40-1К.
        

        
          This work is dedicated to comparing the filtration indicators of calcined and uncalcined nickel refining flotation concentrate. The tasks that were solved during the research include: 1. Conducting a series of experiments on the filtration of two materials. 2. Calculation and comparison of the obtained filtration rates. 3. Analysis of the microstructure of the feedstock. 4. Selection of material for implementation in production. 5. Calculation of the filtration process on an industrial filter press. The work was carried out at the basis of LLC "Institute GIPRONICKEL", where the initial materials were obtained, experiments and analyses of microstructure and chemical analysis were conducted. Based on data on filtration rates and extraction of platinum group metals, despite the difficult filtration, uncalcined feedstock was chosen for industrial implementation. The ROM40-1K filter press was selected for the calculation of the process on an industrial scale.
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